Centro de Reeducación y desarrollo St Mary's, Ipetumodu - Nigeria.

El Centro de Reeducación y de Desarrollo St Mary's, Ipetumodu, Nigeria, celebró su 25 aniversario en noviembre 2013. Con diversos medios, les Hijas del Espíritu que fundaron el Centro supieron permitir a las personas con hándicap de asumir su problema y también a los padres , tutores y la comunidad en particular, a respetar la dignidad de esas personas en su lucha frente a su handicap: los niños sordos, - los niños con deficiencia física. - los niños con un hándicap de desarrollo intelectual .- los padres, tutores y las familias de personas con tal o tal deficiencia.- la gente en general, a fin de que comprendan mejor las personas con hándicap.

Nuestro objetivo: edificar una comunidad en la cual respetar y promover la dignidad humana de los niños descapacitados es una cosa sagrada - alentar a los padres y tutores de niños con una debilidad particular, a ofrecerlos la posibilidad de recibir una educación / formación adaptada a sus necesidades. — De esta manera estos niños por los cuales la vida es un verdadero desafio, encontrarán la más grande autonomía posible y llevarán a bien su potencial en un entorno justo, seguro y libre.

Nuestros puntos fuertes: La espiritualidad y el carisma de la Congregación de las HES. – las mujeres y los hombres de buena voluntad que dan de su tiempo, de sus dones y sus talentos, de sus medios. - Las organizaciones que nos ayudan a ofrecer a esos niños la posibilidad de tener una cierta cualidad de vida, una vida que tiene sentido.

Los desafós a afrontar: Las personas con deficiencia tienen que hacer frente a numerosos desafíos. Se encuentran muy amenudo marginadas. Son catalogadas por gente que no comprenden como pueden vivir tales situaciones. Medidas suplementarias deben ser puestas en marcha, para ayudar a esos niños con tal o tal deficiencia a devenir miembros activos en la sociedad.

Señor, Te damos gracias por esos 25 años pasados, pero inmensa es la tarea que nos queda a hacer.

